



Echo du Congrès des Prêtres-Adorateurs

Le Saint-Père et le Compte rendu du Congrès

Au mois de décembre dernier, Sa Grandeur Mgr l'Archevêque de Montréal daignait nous exprimer en ces termes sa vive satisfaction pour notre COMPTE RENDU DU CONGRÈS DES PRÊTRES-ADORATEURS: "Je suis enchanté de votre Rapport de notre Congrès des Prêtres-Adorateurs. Vous en ferez sans doute présenter un exemplaire au Pape par votre Supérieur général. Un tel livre est vraiment glorieux pour notre diocèse..."

Notre Très Révèrend Père s'est empressé de répondre au désir de Sa Grandeur et reçut de Son Eminence le Cardinal Secrétaire d'Etat la très élogieuse lettre que voici:

SECRETERIA DI STATO

DI S. SANTITA'

Dal Vaticano, 11 Avril 1916.

No 15621

Très Révèrend Supérieur Général,

Je me suis fait un plaisir de remettre entre les mains vénérées du Saint-Père le volume intitulé: "*Congrès national des Prêtres-Adorateurs du Canada*", que le Comité organisateur du dit Congrès vous a prié d'offrir à Sa Sainteté en témoignage de vénération et de piété filiales.

Le Souverain Pontife, qui avait daigné encourager avec une bienveillance toute spéciale ce Congrès, tenu à Montréal le mois de juillet dernier, ne pouvait ne pas avoir pour très agréable l'hommage de l'intéressant compte rendu des cérémonies et des séances d'études de ces Assises Eucharistiques.